

## Importancia de los egresados para las Instituciones de Educación Superior

Uno de los aspectos de mayor valor dentro de un programa de evaluación y seguimiento Institucional, es el egresado, donde la IES debe tener clara la relación dinámica entre teoría y práctica, la cual permite que este se cuestione sobre su naturaleza a partir de los fundamentos adquiridos; es más, plantearse problemas y buscar soluciones alternativas con el propósito de generar una capacidad para adaptarse a los aspectos innovadores que le revela el mundo laboral.

Gracias a estos estudios y a las conclusiones de los mismos, las Instituciones pueden emprender procesos de mejoramiento continuo de la calidad de la educación que se está ofertando, a través de evoluciones curriculares y del diseño de políticas acordes a las necesidades de los egresados que se encuentran vinculados en el mundo laboral; eso sí, sin dejar a un lado las exigencias del mercado.

Desde este panorama, los egresados pueden reconocer su importancia tanto como personas que pasaron por la Educación Superior, como profesionales que se han enganchado a una actividad laborar en la sociedad, llámese empleado, empleador, emprendedor y/o independiente; donde las capacidades y experiencias logran consolidar una fuente de información muy valiosa para las Instituciones Universitarias.

El objetivo de estas Instituciones es el de formar profesionales con un gran compromiso frente a los problemas económicos, políticos y sociales del país, con unos amplios conocimientos científicos, investigativos o técnicos en los diversos campos de enseñanza. Esto justifica que las IES incorporen mejoras en sus procesos de eficiencia, eficacia y calidad, relacionados con los conocimientos académicos impartidos.

Tiempo atrás, el cuerpo de egresados solo era visto por las IES como un consumidor más de los programas de posgrado y cursos de extensión dentro de cada institución; incluso se pretendía que desde la familia sus parejas, hijos, hermanos, entre otros, también se vincularan a la vida académica, siendo este el objetivo principal por medio del cual se cumplían con las metas de inscripción en los diversos programas. En conclusión, esta comunidad solo era vista como el nicho de mercado para aumentar la oferta educativa.

Hoy en día es muy diferente; las IES propenden por tener unidades de graduados muy estructuradas con el objetivo de orientar todos los recursos para mantener y establecer el contacto con sus egresados a largo plazo y de una forma bilateral, participativa y activa en todas las actividades que se puedan llevar a cabo adentro del campus universitario.

¡Egresados, ustedes son nuestra razón de ser!